

ORGANISER SES ÉTUDES

"Je suis toujours un peu stressée par les deadlines de tout : s'inscrire aux cours, s'inscrire aux examens, etc. C'est plutôt quelque chose pour lequel il faut essayer de tout faire le plus tôt possible, parce qu'on se dit qu'on le fera plus tard, mais en réalité, on ne le fait pas. J'ai l'impression que c'est soit maintenant, soit jamais."



"Le problème avec les alarmes, c'est qu'elles risquent de sonner n'importe où et n'importe quand. Donc, je ne les mets que pour me réveiller le matin, évidemment. Je pense que les rappels suffisent, car je suis tout le temps sur mon téléphone, donc je les vois forcément. Pour certaines choses, j'en mets, et pour d'autres, je n'en mets pas du tout."



"J'ai du mal à arriver à l'heure, comme tu as pu le remarquer. Cette fois, c'était seulement 5 minutes de retard, donc je suis plutôt content de moi. La ponctualité, c'est un vrai défi, mais sinon, mes horaires ça va. J'essaie de centraliser les informations et de tenir un calendrier ainsi qu'un dossier de notes."



"Les cours, ça va, mais les cours en fin d'après-midi, comme ceux de 15h à 17h, m'embêtent un peu. Du coup, j'essaie de m'organiser, car je sais qu'en fin de journée je suis fatiguée et que je ne travaille plus. J'essaie donc de bosser le matin. Comme ça, une fois les cours terminés, je rentre chez moi et c'est fini."